

# 第31回 東センターまつり報告

## 7月6日(金)・7日(土)・8日(日)

今年は、例年がない早さで梅雨が明けました。当日は気温も高く強い風が吹きつける天候でしたが、展示、発表、模擬店、特別イベントに、1,000人を超える大勢の方々にご参加いただきました！



今年も7月第1週の週末に、日ごろより東分館で活動を行っているサークルを中心に、近隣の商店街や作業所など地域の仲間が一堂に会しました。

集会室には、コツコツと作りあげた手芸や絵画の力作が多数並び、和室と学習室では華やかな舞台発表が行われました。この1年間の努力の結晶を、たくさんの方々に見ていただき、サークル同士の理解も深まりました。囲碁コーナーやお茶席も大変好評で、公民館を中心とした地域の交流が広がっています。

また、まつり期間中に13,725円の義援金が寄せられました。こちらは日本赤十字社「平成30年7月豪雨災害義援金」に全額寄付いたしました。ご協力ありがとうございました。



7/8(日) 公民館主催 特別イベント

### 沖政 一志 箏曲スーパーライブ！

「若き奏者の熱き演奏」と銘打った箏曲ライブは、奏者が尊敬する宮城道雄さんの曲を中心に、小金井市にゆかりの深いスタジオジブリのメドレーなど新旧織り交ぜた盛りだくさんの内容でした。今までの箏のイメージが変わるような力強い演奏に、会場から惜しみない拍手が送られました。

